

**CONSEIL DÉPARTEMENTAL
DES BOUCHES-DU RHONE**

Direction de l'Environnement, des Grands Projets et de la Recherche
Service Développement des Grands Projets
12323

**RÉUNION DE LA COMMISSION PERMANENTE DU 23 OCTOBRE 2020
SOUS LA PRÉSIDENTE DE MME MARTINE VASSAL
RAPPORTEUR(S) : MME DANIELLE MILON**

OBJET : Aide aux congrès concourant à l'attractivité et au rayonnement du territoire.

Madame la Présidente du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône, sur proposition de Madame la déléguée au tourisme, soumet à la Commission permanente le rapport suivant :

Dans le cadre de l'aide aux congrès concourant à l'attractivité et au rayonnement du territoire, trois demandes d'aides sont formulées par des associations pour un montant total de 20 500 €

Le secteur associatif représente un enjeu économique et social majeur pour le territoire et les thématiques de ces demandes promeuvent l'excellence scientifique, culturelle, associative des Bouches-du-Rhône.

Elles s'inscrivent dans la volonté du Département de maintenir son soutien au secteur associatif dans un contexte particulier lié à l'épidémie de Covid-19.

Conformément à la délibération n°20 de la Commission permanente du 25 septembre 2020, les demandes ci-dessous sont à ce jour maintenues et ont été réexaminées en fonction du contexte sanitaire et des contraintes liées à la mise en œuvre de la distanciation sociale.

- **OTOFORUM** : Il s'agit d'un congrès scientifique permettant de faire se rencontrer les médecins ORL, et toutes les professions de la spécialité : audioprothésistes, rééducateurs vestibulaires et orthophonistes.
Des ateliers technologiques seront organisés et les internes en ORL pourront parfaire leur pratique.
Ce congrès se déroulera sur deux jours au Palais du Pharo les 20 et 21 octobre prochains.
Il est proposé une subvention de 15 000 € sur un budget global de 216 000 €
- **INSTITUT DE GERONTOLOGIE SOCIALE** : Colloque autour du thème « Vieillir et vivre ensemble dans une société marquée par le numérique »
Initialement prévue en juin, cette manifestation a été repoussée au 4 décembre 2020, compte tenu du contexte sanitaire.
Il est proposé une subvention de 2 500 € sur un budget global de 30 600 €
- **GROUPE DE RECHERCHE SUR LA MALADIE D'ALZHEIMER** : Les 33èmes journées du GRAL se sont déroulées du 6 au 8 février 2020 et n'ont pas été impactées par la crise sanitaire.

Ce colloque scientifique a permis à des médecins gériatologues et neurologues d'échanger sur la problématique du vieillissement cérébral et des maladies neurodégénératives.
Il est proposé une subvention de 3 000 € sur un budget global de 29 400 €

Telles sont les raisons qui nous incitent à proposer à la Commission permanente de prendre la délibération ci-après.

Signé
La Présidente du Conseil départemental

Martine VASSAL